

06.09.2005 - 10:45 Uhr

Daihatsu présente au Salon de Francfort un nouveau SUV compact et une voiture de sport hybride

Safenwil (ots) -

Daihatsu dévoile à l'Exposition automobile internationale IAA de Francfort deux concept-cars passionnants: un SUV compact avec moteur à essence de 1,5 litre et un cabriolet sportif doté d'une traction hybride qui montre la voie pour l'avenir.

D-Compact 4x4 (concept-car, première mondiale)

Le D-Compact 4x4 est la proposition de Daihatsu en matière de SUV compacts, mais néanmoins dynamiques et solides. Son stylisme raffiné exprime ses qualités SUV sans compromis, combinées à une parfaite aptitude au trafic urbain. Le moteur à essence de 1,5 litre de conception nouvelle offre de franches accélérations à tous les régimes de vitesse et livre les réserves de puissance qu'on est en droit d'attendre d'un SUV.

HVS (concept-car, première mondiale)

Une nouvelle voiture de sport de poids léger qui montre l'exemple en ce qui concerne le respect de l'environnement, tout en offrant un maximum de plaisir de conduire. Le HVS est animé par un moteur à essence de 1,5 litre combiné à un système hybride 4WD de la prochaine génération. Résultat: les performances d'une voiture de sport avec un moteur de 2 litres et les valeurs de consommation d'une petite voiture optimisée du point de vue écologique. Les possibilités de régulation offertes par la traction purement électrique de l'essieu arrière sont mises à profit pour améliorer encore le contrôle de stabilité électronique (VSC). Ainsi, dans les virages négociés à vive allure, des valeurs de couple différents peuvent être transmises aux deux roues arrière.

Texte et images disponible sur internet : www.daihatsu-press.ch

Contact:

Stephan Blabla
Tel. +41/(0)62/788'85'75
E-Mail: stephan.blabla@daihatsu.ch